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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

Articulo 1° La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo por la vía que estime corresponda, dirija el presente pedido de informe, en 

relación a la situación en que se encuentra el sistema de salud de la Provincia de Santa Fe, 

solicitándole la siguiente información: 

a) Cantidad de camas de terapia intensiva UCI disponibles. 

b) Cantidad de camas de terapia intensiva UCI utilizadas por pacientes con Covid 19. 

e) Cantidad de testeos de antígenos para Covid 19 realizados por día en todos los 

centros de la Provincia. 

d) Tasa de positividad de los testeos de antígenos para Covid 19. 

e) Cantidad de respiradores/ventiladores disponibles en todo el sistema de salud 

provincial. 

f) Numero de dosis aplicadas de las distintas vacunas contra el virus Covid 19. 

g) Cantidad de dosis de vacunas actuales disponibles para su aplicación contra el virus 

Covid 19. 

Gabriel Chumpitaz 

Diputado Provincial 



FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

En virtud de la situación epidemiológica actual producto de la propagación del virus 

Covid 19 el sistema sanitario de la Provincia se vio fuertemente afectado, es por ello que el 

presente pedido de informes tiene por finalidad generar una fuente de acceso a información 

de carácter trascendental y público. 

A raíz de las nuevas medidas dictadas por el gobernador Ornar Perotti por Decreto 

Nº 0386 del día 21 de abril del corriente año se suspenden distintas actividades que pueden 

perjudicar al sector productivo de nuestra provincia. Luego de un año desde el inicio de la 

pandemia nos encontramos frente a una situación económica agobiante que merece ser 

prioridad, al igual que el incremento de pacientes portadores de Coronavirus necesitados de 

hospitalización. 

En virtud de todo lo expuesto, es necesario se ponga a disposición toda la 

información requerida a los fines de no descuidar al sector productivo y poder combatir los 

efectos negativos de la presente pandemia de la manera más estratégica posible 

combinando el derecho a la salud y al trabajo de todos los santafesinos. 

Considerando la vital importancia que tiene la información solicitada, solicito a mis 

pares acompañen el presente proyecto. 

Gabriel Chumpitaz 

Diputado Provincial 
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